

>>>おはようございます。西溪さん、中筋さん。

今日、イクミさんが無事到着いたしました。

交換学生・アマンダとデイヴィッドの父ウェントリング氏が空港まで彼女を迎えにきました。

サンフランシスコをドライブし、ハードロックカフェでランチをしました。

彼女は今、ぐっすり寝ています。

とても良いお嬢さんで、英語も上手ですね。存分に楽しんでもらえるよう、努力いたします。

それでは。

>>> Jeff & Beri Kasper



2006年7月25日(火)

関空からサンフランシスコ空港へ向けて中筋郁美さんが無事出発されました。

帰国は8月10日(木)です。

ジャスティン君は、ホームステイ第1ファミリー(中筋正浩会員)宅から現在第2ファミリー(西溪光照会員)宅へ移動。

明日から29日まで利光慎二会長宅でステイされ、その後岩橋本博会員にバトンタッチ。

8月2日(水)18:00~ 於、東急イン9F「アゼリア」でさよならパーティを開催します。

中筋正浩会員による、ブログ「おいなあ!和歌山」~交換学生どたばた記~をぜひご覧下さい!!

アドレスは、http://blogs.yahoo.co.jp/masahiro_2640/11970507.html です。